



Le groupe VELUX s'engage avec ArcelorMittal à réduire l'empreinte carbone de l'acier utilisé dans ses fenêtres de toit.

Jeudi, 20 avril 2023

Le groupe VELUX s'engage dans une collaboration avec ArcelorMittal, première entreprise sidérurgique et minière au monde, dans le cadre de son engagement à réduire de moitié les émissions de sa chaîne de valeur d'ici 2030.

Les deux entreprises vont désormais travailler ensemble à réduire l'empreinte carbone des aciers utilisés dans les fenêtres de toit VELUX. Objectif : réduire les émissions de CO₂ jusqu'à 70 % (selon le type de produit en acier utilisé) par rapport à l'acier produit de manière conventionnelle.

La qualité de l'acier est décisive pour garantir une performance optimale des charnières pour faire fonctionner les fenêtres de toit VELUX et des équerres utilisées pour les installer. Le groupe VELUX est bien déterminé à réduire de moitié ses émissions de scope 3 d'ici 2030, et la collaboration avec ses fournisseurs-partenaires est essentielle pour y parvenir.

« Dès ce printemps, nous passerons notre première commande d'acier à faibles émissions de carbone à ArcelorMittal » déclare Jesús Villalba, Responsable senior des achats directs au sein du Groupe VELUX. « L'idée qu'ArcelorMittal s'engage dans une production d'acier bas carbone est enthousiasmante. Des coopérations comme celles-ci contribuent à la décarbonation de nos produits, et nous avons hâte de pouvoir en constater l'impact positif sur les émissions de nos produits et de notre entreprise. »

L'acier plat recyclé et renouvelable XCarb® d'Arcelor Mittal est fabriqué à partir d'un minimum de 75 % de déchets d'acier et de 100 % d'électricité renouvelable. Il va désormais être testé à plus grande échelle au sein de l'usine VELUX de Gniezno, en Pologne, afin de voir comment il se comporte avec les principaux composants des fenêtres de toit. En parallèle, VELUX et ArcelorMittal travailleront ensemble à la réduction de l'empreinte carbone de l'acier utilisé dans certains autres composants des fenêtres de toit.

« Cette annonce est l'aboutissement de nombreux mois de travail avec nos collègues du Groupe VELUX, ainsi que de tests dans nos laboratoires et sur nos lignes de production en Europe », a déclaré Laurent Plasman, CMO Industry, ArcelorMittal Europe – Produits plats. « Grâce au soutien de nos clients, nous sommes en mesure de fabriquer de l'acier Xcarb®, recyclé et produit de manière renouvelable, pour un nombre croissant d'applications, repoussant ainsi les limites de ce que nous pensions possible lorsque nous avons lancé XCarb® il y a deux ans. Je tiens à remercier le Groupe VELUX pour son engagement dans ce projet. Alors que nous ne sommes qu'à son démarrage, j'ai déjà hâte

de voir les fruits de cette coopération à long terme, visant à réduire l'impact environnemental de l'acier utilisé dans les fenêtres de toit VELUX. »

La collaboration entre les deux entreprises a été annoncée lors du salon BAU, le plus important salon international consacré à l'architecture et au bâtiment, organisé à Munich, le 19 avril.

Contact presse : Théo Parayre – theo.parayre@bcw-global.com - [01 56 03 15 49](tel:0156031549)

À propos du Groupe VELUX

Depuis plus de 80 ans, le Groupe VELUX permet à chacun d'imaginer et de réaliser la transformation des espaces de vie grâce à l'entrée de lumière naturelle et d'air frais par le toit. Notre gamme de produits comprend des fenêtres de toit et des verrières, des stores intérieurs de décoration, des stores extérieurs pare-soleil et des volets roulants, ainsi que des solutions pour la maison intelligente.

En créant des lieux de vie, de travail, d'apprentissage et de loisirs plus lumineux, plus sains et plus durables, nous améliorons le confort de tous au quotidien, partout dans le monde. Nous sommes présents à l'international, à travers nos sociétés de vente et nos usines de production dans plus de 38 pays, e. t employons environ 11 000 collaborateurs. Le Groupe VELUX appartient à la société VKR Holding A/S, entièrement détenue par des fondations d'utilité publique à but non lucratif (LES FONDATIONS VELUX) et par la famille du fondateur. En 2022, VKR Holding a réalisé un chiffre d'affaires de 4,29 milliards d'euros et celui du Groupe VELUX s'élève à 2,99 milliards d'euros. LES FONDATIONS VELUX ont soutenu de nombreux projets caritatifs, pour un montant de 175 millions d'euros. En France, 1 068 collaborateurs sont répartis entre 4 sites de production et une société de vente.

À propos d'ArcelorMittal

ArcelorMittal est le leader mondial de la sidérurgie et de l'exploitation minière, avec une présence dans 60 pays et des installations de production d'acier primaire dans 16 pays. En 2022, ArcelorMittal a réalisé un chiffre d'affaires de 79,8 milliards de dollars et une production d'acier brut de 59,0 millions de tonnes métriques, tandis que la production de minerai de fer a atteint 45,3 millions de tonnes métriques. Notre objectif est de produire des aciers toujours plus intelligents qui ont un effet positif sur les personnes et la planète. Des aciers fabriqués à l'aide de procédés innovants qui consomment moins d'énergie, émettent beaucoup moins de carbone et réduisent les coûts. Des aciers plus propres, plus résistants et réutilisables. Des aciers pour les véhicules électriques et les infrastructures d'énergie renouvelable qui soutiendront les sociétés dans leur transformation au cours de ce siècle. Avec l'acier au cœur de nos préoccupations, notre personnel inventif et notre culture entrepreneuriale, nous aiderons le monde à opérer ce changement. C'est ce que nous croyons qu'il faut pour être l'entreprise sidérurgique du futur. ArcelorMittal est coté aux bourses de New York (MT), Amsterdam (MT), Paris (MT), Luxembourg (MT) et aux bourses espagnoles de Barcelone, Bilbao, Madrid et Valence (MTS). Pour plus d'informations sur ArcelorMittal, veuillez consulter : <http://corporate.arcelormittal.com/>